

Date : 28/01/13

La Journée Nationale de l'Alimentation à l'Hôpital revient pour une 3eme édition



Le 20 juin prochain se déroulera dans toute la France la 3ème Journée Nationale de l'Alimentation à l'Hôpital, Maisons de retraite et EHPAD. Initié par l'UDIHR et l' **AFDN** , l'événement rassemble déjà 400 établissements, dont le personnel d'hôtellerie-restauration, les diététiciens, les nutritionnistes mais aussi les équipes de soins et les responsables de centres seront mobilisés pour sensibiliser le personnel, les patients et les résidents aux enjeux de santé et bien-être de l'alimentation en établissement de santé. Pour la première fois, les associations professionnelles et entreprises partenaires s'associeront également à cette Journée, qui a récemment reçu le label « Bien manger, c'est l'affaire de tous ! » du PNA par le ministère de l'Agriculture. Les entreprises agro-alimentaires et les équipementiers présents en restauration sociale, qui aident quotidiennement à la fois les patients et les professionnels, participeront également. Pour retrouver de plus amples renseignements ou s'inscrire, un seul site : www.journee-alimentation-hopital.org

a Évaluation du site

Site consacré au monde de la restauration et de la gastronomie. On y trouvera entre autres des rubriques "actualité" et "recettes" ainsi que des ressources destinées aux professionnels du secteur.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 16

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine